

‘GLOSAS AL TENISCA’: DÉCIMAS DE UN SIGLO

RICARDO FELIPE VILLEGAS*

I

Espíritu futbolero
Tenisca la inspiración
viviendo el fútbol palmero
y el sentir de su afición.

II

Recuerdos de Bajamar
carácter en Miraflores
por fin en Mirca jugar
Tenisca de mis amores.

III

Hoy con los pies en el suelo
con tu presencia en la altura
nos alumbras desde el cielo
Miguel Hernández Ventura.

IV

Juntos somos afición
nuestra unión es verdadera
tu nombre en el corazón
Tenisca, nuestra bandera.

* Verseador. Poeta popular.

Ricardo Felipe Villegas

«Espíritu futbolero
Tenisca la inspiración
Viviendo el fútbol palmero
y el sentir de su afición».

Unificando una voz
este equipo fue creado
y fue en el siglo pasado
en el año 22.
Era el Tenisca que en pos
de erguirse como el primero
que en este suelo palmero
con ilusión se creaba
su juventud reflejaba
«espíritu futbolero».

Así comenzaba a andar
la docente juventud
que con gloriosa actitud
un equipo fue a crear.
El Tenisca al despertar
se impregnaba de ilusión
en azulgrana versión
su nombre lo facilita
la princesa benahoarita
«Tenisca, la inspiración».

Primero en Las Explanadas
donde el Tenisca jugó
y al color blanco cambió
entre victorias soñadas
en Bajamar. Las jornadas
se gozaban por entero
con esfuerzo verdadero
un Tenisca combatiente
se entregaba ante la gente
«viviendo el fútbol palmero».

Futbolística pelea,
jugadores, pundonor,
sangre, lágrimas, sudor
y el público se recrea.
Balones pa'la marea,
técnica, entrega, emoción,
tácticas con el balón,
goles de categoría
que desatan la alegría
«y el sentir de su afición».

«Recuerdos de Bajamar
Carácter en Miraflores
Por fin en Mirca jugar
Tenisca de mis amores».

En el fútbol se veía
a una afición que se aferra
con ese olor a la tierra
regada con maresía.
Pero la lucha bravía
siempre debe continuar
tenemos que demostrar
la esencia del tenisquismo
que siempre guarda en si mismo
«recuerdos de Bajamar».

En la antigua sede había
dos bombillos encendidos
cuando ganaba partidos
el Tenisca cada día.
Uno solo se prendía
al empatar. Con honores
nuestros bravos jugadores
siempre saliendo a ganar
trataban de demostrar
«carácter en Miraflores».

La identidad es valor
el orgullo, referente,
y lo que el Tenisca siente
por sus colores, amor.
Son los goles el sabor
de la ilusión al marcar
que a todos hace soñar
tras alegrías y daños
para lograr tras los años
«por fin en Mirca jugar».

Los tiempos no fueron breves
también hubo que esperar
todo se puede lograr
si con ilusión te mueves.
En el Virgen de las Nieves
se entregan los jugadores,
la afición y entrenadores
remando hacía un mismo lado.
Me mantienes motivado
«Tenisca de mis amores».

«Hoy con los pies en el suelo
con tu presencia en la altura
nos alumbras desde el cielo
Miguel Hernández Ventura».

Tu memoria es presencial
tu recuerdo está en la gente
y por ti el Tenisca siente
añoranza general.
Toda la masa social
sigue con el desconsuelo
junto a ellos me niveló
demostrando la igualdad
de esta humilde sociedad
«hoy con los pies en el suelo».

Tu recuerdo es evidente
empezaste jugador,
directivo, entrenador
y al final, de presidente.
El tenisquismo latente
siempre ante ti se postura
en la unidad que fulgura
entre los astros lejanos
hay sentimientos mundanos
«con tu presencia en la altura».

La historia no va a olvidar
ese ejemplo de alegría
subir de categoría
ascendiendo en Bajamar.
Dejamos de imaginar
el Tenisca alzaba el vuelo
quebrando así el desconsuelo
con el más blanco color
convirtiéndote en fulgor
«nos alumbras desde el cielo».

Brindo el reconocimiento
en esta oda, Miguel,
porque tú fuiste aquel
puro y blanco sentimiento.
En el recuerdo yo asiento
a través de la escritura
que lograste la estructura
de un campo junto a un barranco
y el sentimiento más blanco,
«Miguel Hernández Ventura».

«Juntos somos afición
nuestra unión es verdadera
tu nombre en el corazón
Tenisca, nuestra bandera».

Qué sentimiento tan puro
qué esencia tan diferente
porque somos el presente,
el pasado y el futuro.

Un sentimiento seguro
es nuestra blanca versión
que clarifica la unión,
la ilusión con que llegamos
como entre todos sumamos
«juntos somos afición».

Grandes jugadores en
el recuerdo y la emoción
están en el corazón,
y en la memoria también.
Estos años que son cien
defendiendo la bandera
los de dentro y los de fuera
lucharon por la victoria
y en los cien años de historia
«nuestra victoria es verdadera».

Cuando el adversario reta
a los de la Acera Ancha
el escudo no se mancha,
al contrario, se respeta.

Es Tenisca tu silueta,
lucha, entrega y ambición
la humildad del campeón,
un sentimiento forjado
porque llevamos grabado
«tu nombre en el corazón».

Tenisca, felicidades,
has superado peldaños
ya han pasado los cien años
y no son de soledades.

Superaste tempestades
como una indomable fiera
y la ilusión sigue entera
en cada generación
llevando en el corazón
«Tenisca, nuestra bandera».

